

ADN

Los 'jefes' de la sanidad en España: ¿quién pilota el sector en las comunidades autónomas?

Marina Álvarez es la consejera de sanidad de Andalucía, la región de España con un mayor número de habitantes, según el Instituto Nacional de Estadística (INE).

A. Escobar
25 jul 2017 - 05:01

Los 'jefes' de la sanidad en España: ¿quién pilota el sector en las comunidades autónomas?

¿Quién asume las decisiones políticas en materia de salud en las principales comunidades de España? ¿Cuáles son sus nombres y su carrera profesional? **Marina Álvarez**, **Antoni Comín**, **Jesús Sánchez Martos** y **Jon Darpón**, entre otros, tienen ante sí la responsabilidad de defender la sanidad pública de las principales autonomías del país.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), la comunidad autónoma con un mayor número de habitantes es Andalucía, con 8,40 millones de personas. La responsable y gestora de la sanidad pública de los andaluces es **Marina Álvarez**, nombrada recientemente por **Susana Díaz**, presidenta de la Junta de Andalucía. **Álvarez** es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Córdoba y doctora por la misma institución académica. La titular de la cartera de salud del Gobierno andaluz ha sido directora de la Unidad de Gestión Clínica Interprovincial de Radiología y Cáncer de Mama del **Reina Sofía** y del **Área Sanitaria Norte de Córdoba**, así como presidenta de la **Sociedad Española de Diagnóstico por Imagen de la Mama**.

Del sur a la capital. **Jesús Sánchez Martos** es el consejero de sanidad de la Comunidad de Madrid (UCM), la segunda región con un mayor número de habitantes, 6,47 millones de personas. **Sánchez Martos** es diplomado en Enfermería y doctor en Medicina por la UCM. El consejero del Gobierno de **Cristina Cifuentes** ha sido

PlantaDoce.

reconocido por su trayectoria profesional, con galardones como el premio Ramón y Cajal de la Facultad de Medicina de la UCM en 1984.

Le sigue **Antoni Comín**, *conseller* del departamento de salud de la Generalitat. **Comín** vela por los intereses de 7,44 millones de personas. El responsable del Govern es posgraduado en Humanidades por la Universidad Pompeu Fabra y licenciado en Filosofía y en Ciencias Políticas por la Universidad Autónoma de Barcelona. **Comín** también tiene experiencia en el mundo académico, ya que fue profesor de bachiller en el Colegio sagrado Corazón Diputación (Barcelona) desde 1997 a 2003 y profesor asociado del departamento de Ciencias Sociales de Esade desde 2001.

Comín es posgraduado en Humanidades y licenciado en Filosofía y en Ciencias Políticas

Tras **Álvarez**, **Sánchez Martos** y **Comín** se encuentra **Carmen Montón**, consejera de sanidad valenciana y máxima gestora sanitaria de 4,93 millones de personas. La responsable política es licenciada en Medicina por la Universidad de Valencia y máster en Estudios Interdisciplinarios de Género por la Universidad Juan Carlos I. **Montón** es miembro del Intergrupo Parlamentario Español sobre Población, Desarrollo y Salud Reproductiva, que coordinó durante el periodo 2008-2012.

Y de Valencia a Galicia. **Jesús Vázquez Almuiña** es el consejero de sanidad de 2,71 millones de personas. **Almuiña** es licenciado en Medicina y Cirugía General por la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago de Compostela, especialista en medicina familiar y comunitaria y experto universitario en Admisión y Documentación Clínica por la Universidad Complutense de Madrid. El actual consejero de Sanidad de la Xunta ejerció como director provincial del Servizo Galego de Saúde (también conocido como Sergas).

A Galicia le sigue Castilla y León, con 2,43 millones de habitantes. El responsable sanitario en la comunidad es **Antonio María Sáez**, licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valladolid y especialista universitario en dirección de hospitales. El político castellano ha prestado servicios en distintos centros de asistencia psiquiátrica de Castilla y León. Además, **Sáez** ha desempeñado el cargo de profesor asociado de la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca.

Y de una Castilla a otra para conocer quiénes son los principales consejeros de sanidad en España. La población manchega, alrededor de dos millones de personas,

PlantaDoce.

tiene como responsable político de sanidad a **Jesús Fernández**, licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Córdoba y director gerente del **Hospital de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios** en Córdoba también. Anteriormente, de 2005 a 2011, **Jesús Fernández** asumió la gerencia del **Hospital Gerente Universitario de Ciudad Real** (2005-2011) y del **Complejo Hospitalario de Ciudad Real** entre 2002 y 2005.